

# 郡上長良川ロータリークラブ

クラブテーマ **楽**

会長：小島正則 副会長：山下 誠 幹事：松森正和

例会日：毎週水曜日 18：30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 2F

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mail：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

## 第 2075 回 令和 4 年 8 月 31 日 (水)

### 本日の行事 会員卓話 (地区財団について)

2022-23 年度

小島正則会長

・財団ニュース 9 月号

幹事報告

松森正和幹事

\* 加賀中央 RC より 活動計画書と締結 40 周年記念例会集合写真 拝受

\* 地区大会事務局より 地区大会期間 託児所利用について

\* 週報拝受 関中央 RC

\* ガバナー事務所より

\*\*\*\*\*

#### 第 2074 回例会報告

##### 会長挨拶

2022~23 年度 小島正則会長

皆さん今晚は、2 週間振りの例会という事で、皆様方におかれましてはお盆はゆっくり過ごせましたでしょうか。私は仕事でした。

コロナウイルスも郡上市内は多くて心配ですが、私の会社でも一人掛かってしまい、一人は濃厚接触者で、一人は骨折して、一人は親が倒れて家業を手伝うという事で 1 ヶ月休んでおります。大変従業員が少なくて苦戦しております。

盆明けという事で、盆疲れや夏の疲れで、運転の動作が鈍ったりするのではないかと思います。2、3 日前の名古屋高速のバスが横転した事故ですが、先ほど同じ組合の仲間の社長と話をしたんですが、そのレッカー屋さんがやったという事で話を聞いたんですが、バスは栄から経営名古屋空港へ行く途中で、普通だとバスだと絶対に事故は起こさないとと思いますが、社長によると分離帯に乗り上げて左に横転したという事です。名古屋高速や首都高は右に降りる所が多いです。それが左に降りることになって追いつき車線から降りることになりますので、非常に降りにくいという事もあります。ですがベテランの運転手が事故を起こす事はあり得ないですが、たまたま病気になったか、夏の疲れが出たのか分かりません。バスは横転することはまずありません。バスは重心が低いですし、事故を回避するようにできています。ですが左に燃料タンクがあり、そこに引火したのではないかという事です。二人の方が亡くなりまして、気の毒だと思います。バスは 1 回事故があると、運航しているバス会社も気を付けないといけないことがあると思います。営業ナンバーを付けていると非常に大変な事だと思います。

##### クラブフォーラム (会員組織強化について)

会員組織強化委員長 美谷添里恵子君

先週 19 日 (金) に IDM で会員増強について話し合いをしましたので、出席者に報告していただきたいと思えます。出席者はリーダー和田良一君、小島君、山下君、原君、畑中君、井俣君です。

和田良一君・・・クラブにおいて増強は大事な柱である。理想として毎年 1~2 名増。以前勧誘した方がのちに入ってもらえることもある。候補者の所へ 2、3 名で、良く。

小島正則君・・・女性会員が多く、地区内でも注目されている。楽しいところに人は集まる。厳しいことも必要だが、増強は増やすだけでなく、クラブ内を強化する意味合いもあると聞いた。退会がないような運営が出来ればと思う。山下君より とにかく仲が良いクラブ作りをしていく。

畑中知昭君・・・会員の強化については 1 人 1 人が感動体験を覚えて自分のハマリどころを見つけてもらえば強化につながる。先輩会員は若年層にはハマリどころへ導く。新会員はハマリどころに向かってもらえばと思う。候補者 2 名について相談。

井俣青美君・・・知り合いが他の団体に所属していて、どうしてその団体に入ったか聞くと、しつこく誘われたと聞きました。人によっては嫌な人もいますが、1、2 回であきらめるのではなく、何度も勧誘してみたら

どうかと思う。以前勧誘した女性の方に又声をかけてみようと思う。

### 3分間スピーチ

遠藤正史君

今日は白鳥おどりの話をします。

2年間コロナで出来ませんでした。今年はワクチンも8割以上（決定当時）打っておりましたし、感染対策をしてやる事になりました。感染対策に関しては実行委員会だけではできないので、市役所に頼んで大分助けていただきました。感染対策の中に、皆さんが楽しみにしているバザーや出店、会場内での飲食やお酒は禁止という事になりましたので、それを楽しみにしている方も見えるので、果たして今まで通りお客様が来てくれるか心配しましたが、お盆の3日間につきましては、初日は2千人ほど来場しました。来場者にはワッペンを付けるので、割と正確な人数がでます。2日目は雨が少し降りましたが、多くの人に参加していただいた事に嬉しく思っています。

白鳥おどりはテンポが早いものですから、中高生に人気がありますし、小さいお子さんを連れて家族皆さんで参加される方も多く、参加者の年齢層も幅広く、地域に根差した踊りだなとあらためて感じた次第です。今年の徹夜踊りは深夜1時で終了となり、最終日の最期になるとテンポアップして世栄を踊るのですが、見ているとテンポが上がってくると、自撮りをしながら走っている人が大勢いて、来年は撮影禁止にしようかと思うような感じで、今までにない光景がありました。伝統的な踊りでありますし、地元の発展会の方も少しずつ弱っていますが、何とか継続して地域の楽しみとして、また観光に繋がればと思いますので、よろしくお願ひします。

### ニコBOX

ニコBOX委員会 大村太郎君

小島君 先日のIDM参加の皆様、ご苦労様でした。美谷添里恵子さん、ありがとうございます。また新会員の鷺見さんのオリエンテーション参加の皆様、ご苦労様でした。鷺見さん、これからもよろしく。

松森君 午前中、白鳥児童クラブへ行ってきました。最近サッカーのコーチもあまり行ってなくて、久しぶりに子供たちの笑顔が見れて、よかったです。

寺田澄男君 先週、娘が帰省し、リビング、キッチン、風呂、トイレの大掃除をしていってくれました。大助かりです。

藤代君 会社にもコロナに感染したのが一人出ました。郡上で140名感染しているの、誰がなってもおかしくありません。十分に気を付けましょう。

和田良一君 先日のIDM、里恵子さん大変ご馳走様でした。飲みすぎて最後の方をあまり覚えていません。

寺田正実君 世の中、落ち着きませんね。何とかならないかな？

美谷添里恵子君 8月も残り1週間となりました。残暑は厳しいですが、テッポウユリが咲き乱れ、秋の足音が聞こえます。

島崎君 最近車両の横転事故が多発しています。明日は我が身ではないですが、気を付けましょう。

佐藤君 本日、しるとり児童クラブの子供達と遊んできました。鮎パークのスタッフ2人が上手に指導してくれて、元気いっぱいの子供達とあっという間の2時間でした。

井俣君 今年花火を特等席で観させていただきました、嬉しかったです。大和と牛道と良かったです。コロナの事を忘れることが出来ました。花火は力をくれますね。

三島君 本日もお弁当ありがとうございます。前は急遽、欠席してすみませんでした。タカシマヤで売っているお弁当をイメージして作りました。どうでしたか？今回、前回の分と投函させていただきます。

遠藤君 今日は杉山君の代わりに3分間スピーチを担当します。3分以内に終わりますのでご期待ください。

杉山君 本日は外せない出張でお休みさせていただきます。無理を言ってスピーチを代わっていただいた遠藤さん、ありがとうございます。

若尾君 お盆休みを利用して、密を避けつつ福井へドライブに行きました。8月もあと少し！コロナに負けず夏を楽しみたいと思います。

鷺見君 盆に孫が帰省。「若さ」を一杯吸い取ってやりました。が「すね」をしっかりとじり取られています。

畑中君 8月も終わります。来週からは秋が来て涼しくなるでしょうか。

同文 尾村君、羽土君、野島君、石徹白君

### 次回行事予定

9月 7日 クラブフォーラム

9月14日 会員卓話（ニコBOX委員会）

### 出席報告

出席委員会 若尾隆司君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2073回	32名	24名	6名	1名	80.65%	1名
第2074回	32名	24名	5名	2名	83.87%	1名